



今年もがんばっています 犀生式

1月7日、放課後学習「犀生式」を行いました。3学期初日でしたが、お休み気分はすっかりと抜けて、特に3年生は翌日が第2回金沢市統一テストということもあり、いつもにもまして熱心に質問する姿が見られました。今年度は月2回のペースで犀生式に取り組んでいます。勉強、学校行事、部活動等いろいろな活動に一生懸命に取り組む皆さん、これからさらに大きく成長することを期待しています。



校内書き初め展

「書き初め」は、日本に古くから伝わる習わしの一つで、お正月に1年の目標を誓う行事でもあります。学校には皆さんが冬休みに書いた作品が展示されています。力強い作品、繊細で流れるような筆運びのもの、どれもとても丁寧に書かれていますね。

年神様が滞在する期間といわれる「松の内」(1月7日、または15日)までは飾っておき、松の内が過ぎたら、「左義長」(神社によって日程が異なります)と呼ばれるお祭りでも、お正月飾りなどとともに燃やします。このとき、炎が高く上がれば上がるほど字が上達すると言われています。



金賞

2年生は絵馬に今年の意気込みを表す漢字を書きました。



<校内書き初め展>

	1 年	2 年	3 年		
金賞	日吉 紘一朗	金賞	柿原 武尊	金賞	高斉 莉子
金賞	村本 葵	金賞	安本 望乃	金賞	村本 彩寧
銀賞	加藤 向真	銀賞	寺口 明里	銀賞	佐藤 巖
銀賞	田中 慎志	銀賞	春田 桃花	銀賞	高田 ひなみ
銀賞	野崎 彩羽	銅賞	五十島 健	銀賞	田中 結奈
銅賞	黒田 心花	銅賞	河津 快成	銅賞	福島 将真
銅賞	松田 亜弥	銅賞	木村 心俐	銅賞	宮崎 心椛
銅賞	山口 織部	銅賞	松岡 朝歩		